ARTICLES DE PRESSE

(OUEST-FRANCE ET LE TELEGRAMME)

ANNÉE 2010







Les Yeux d'Ambre. Le concert enchante Artimon LOCMIQUÉLIC

La salle Artimon était comble, samedi, pour le concert en faveur de l'accident en faveur de l'accident en faveur de l'accident en faveur de l'accident en faveur en fa

mascotte.
En première partie de soirée,
En première partie de soirée,
l'inénarrable chanteur Nicolas
Le Rallic a assuré le show,
mélant chansons et histoires de son cru.

Un final plein d'émotion un final piem d'emotion il était accompagné à la batte-rie par Jean-Luc Hablot, dit «Mémé»; ce dernier a fait par-tie un temps de l'orchestre du



Nicolas Le Rallic et ses amis Jean-Luc et Vianney

regretté Jean-Michel Caradec. Vianney Lerat a fait chanter sa guitare accompagnant Nicolas dans des reprises de Brel, de

Les deux compères du groupe lorientais Rhum et Eau, Vin-cent Le Grumelec et Guillaume

Yaouank, ont assuré la deuxiè-me partie de la soirée avec leur répertoire de chants de marins bien souvent reprises en chœur par la nublié chœur par le public

en chœur par le conquis.
La fin du concert a réuni les deux formations pour un bœuï deux formations pour un bœuï deux former, Morgan, le grand frère d'Ambre, haut commes, a eu le privilège trois pommes, a eu le privilège d'accompagner à la batterien les chanteurs pour la chante les chanteurs pour la chante de Sein » et la petite Ambre a terminé dans les bras de Nicolas Le Rallic pour la chanson « Marie-Jeannechanson

Chanson Gabrielle». Beaucoup d'émotion pour cet-beaucoup d'émotion pour cet-te soirée et un public ravi. Les chanteurs ont participé gracieu-sement à cette soirée.

www.lesyeuxdambre.com > Contact

Pour cette nouvelle annee, l'asso-ciation a le projet de pouvoir rendre son site internet accessible aux non-

voyants. Aussi, samedi soir, la salle

PORT-LOUIS

Les Yeux d'Ambre. Un site accessible aux non-voyants



Olivier Lessaint en compagnie d'Amhre.

0

03

06.

C'est en 2005 qu'Olivier Lessaint a connu l'association Les Yeux d'Ambre. Conquis par les objectifs de cette association, qui sont de faire connaître le monde des aveugles et de faire le lien avec d'autres associations en les aidant financièrement. Olivier adhère de suite à l'association.

ACCUEIL PARENTS-ENFANTS.

Lieu d'accueil enfants parents du canton de Port-Louis, pour les enfants de 0 à 4 ans accompagnés d'au moins un parent: les lundis 14 et 28 juin, de 9 h 30 à 11 h 30, dans les locaux du Relais intercommunal, place Jean-Jaurès à Locmiquélic; les lundis 7 et 28 juin, de 9 h 30 à

septembre 2009, le Le Fée, la présidente, lui fait part du souhait de créer un site internet. Lui qui ne connaît pratique-ment rien à l'informatique, crée le site en quinze jours. En février de cette année, germe une nouvelle idée : rendre le site accessible aux non voyants. C'est sur un forum que Jean, aveugle lui-même, explique qu'un logiciel existe, qui décrypte l'écrit et le transforme en vocal

830 visites par mois

Le site Les Yeux d'Ambre est passé de 400 visites mensuelles à 830 visites depuis mars. Il est agrémenté régulièrement des articles de la presse locale, de liens d'informations pédagogiques et scientifiques. Le prochain objectif est que les adhérents de l'association puissent administrer eux-mêmes le site.

> Contact

www.lesyeuxdambre.com

11 h 30, dans les locaux du Relais intercommunal parents assistantes maternelles, Maison de l'enfance (entre les deux écoles primaires), rue du Stade à Kervignac. Tél. 02.97.82.44.20 (CMS Port-Louis) ou 02.97.02.68.61 (Ram Kervignac) ou 02.97.84.55.04 (Ram Locmi-

miquélic La salle Artimon comble pour les yeux d'Ambre Ouest France 14.04.2010 Un large public est venu au concert de Nicc rge public est venu au concert de Nicolas Le Hallic et du groupe Finum samedi soir, salle Artimon, venant ainsi soutenir l'association des non et malvoyants Les Yeux d'Ambre, L'association « Les Yeux d'Ambre » et sa présidente Christelle Le Fée, ceuvrant au profit des non et maiœuvrant au profit des non et mai-voyants, organise au cours de l'an-née des manifestations et des festi-vités afin de récolter des dons. L'an dernier, Les Yeux d'Ambre a aidé fi-du Vietnam, « aux Doigts qui révent » (création de livres tactiles), l'institut

Artimon a fait le plein pour aider Les Yeux d'Ambre dans son projet. La soirée spectacle, en présence de la jeune malvouante locmiquélicaine soirée spectacle, en présence de la jeune malvoyante locmiquélicaine Ambre a tenu toutes ses promesses. Le chanteur Nicolas Le Railic a droit té t joué avec Jean-Luc Hablot et Vianney Lerat avant de laisser la place à Rhum et eau. cu vietnam, « aux uoigts qui revent » (création de livres tactiles), l'institut de la vision du Pr Sahel (recherche de la vision du Pr Sahel (recherche ophitalmologique), le centre Gabriel Deshayes et la Fondation Lou (pour Pour cette nouvelle année, l'association a la projett de nouvelle année.

■ Nicolas Le Rallic

Picolas Le Rallic
Chanteur du groupe K'vell et du
groupe Nicolas Le Rallic, reprise de
la variété française et musique irlandaise, Mercredi 21 avril, 20 h 30, caféport-Louis, Grafuit.

O.F 28.05.2010

Port-Louis - Riantec Kervignac

ort-Louis

Dlivier a créé le site web de l'association Les Yeux d'Ambre

niere en 1990.

- Cela a démarré lors d'un repas de quartier à kerlugerie (à Riantec où I réside). J'avals envie d'apporter un peu de disponibilité mais je ne savais pas sous quelle forme ». Le



L'école Sainte-Anne remet 600€ aux Yeux d'Ambre



Vanessa Pierce (à gauche) a remis le chèque à la maman d'Ambre et la présidente de l'association.

Une soirée grillades clôturait l'année scolaire dans la cour de la maternelle de l'école Sainte-Anne pour remercier les parents d'élèves qui participent aux travaux de peinture et au déménagement d'une classe, dont le revêtement du sol va être changé.

C'était l'occasion pour Vanessa Pierce, enseignante de maternelle de remettre à l'association Les yeux d'Ambre le chèque de 600 € reçu au trophée de la vie locale pour son projet de classe.

Cette somme servira à acheter un petit vélo adapté pour l'école d'Ambre, à Locmiquélic.

